
 

ESTADO DE SANTA CATARINA  
PREFEITURA DE BALNEÁRIO CAMBORIÚ 
SECRETARIA DE ARTICULAÇÃO GOVERNAMENTAL -  
CASA DOS CONSELHOS  
CONSELHO MUNICIPAL DE TURISMO - COMTUR 

CASA DOS CONSELHOS | BALNEÁRIO CAMBORIÚ |  SC  
Rua 1822, Nº 1510 (esq. com a Marginal Leste) | Centro | CEP 88.330-484 | Fone: 47 3267.0129                                                       E-

mail: bccasadosconselhos@gmail.com 

Ata 08 da Reunião Ordinária do Conselho Municipal de Turismo - COMTUR de 
Balneário Camboriú, realizada no dia dois de dezembro de dois mil e vinte e um às 
dezesseis horas, no 12º BPM. Estiveram presentes os (as) conselheiros (as): Genivaldo 
Goes (Titular/ Secretaria de Turismo e Desenvolvimento Econômico), Ten. Cel. José 
Ananias Carneiro (Titular 13º BPM), Tenente Coronel Daniel Nunes (Titular/ 12ºBPM), Celia 
Uller (Titular/ Univali), Dirce Maria Moser Fistarol (AMPE), Elizângela Cardoso Osny Maciel 
Junior (Titular/ ACIBALC) Fabiane Schlindwein (ACIBC), Margot Rosenbrock Libório 
(C&VB), Alex Haacke (Sinduscon). 
 

Por iniciativa do secretario de turismo, presidente deste conselho, a reunião ordinária do 

Comtur foi substituída pela apresentação das ações para a temporada, realizada no Hotel 

Sibara, com participação de membros do conselho e outros convidados. O presidente 

apresentou as ações que cada secretaria preparou para a temporada de verão 2021/ 2022. 

Após a apresentação, foi aberto para perguntas ao público. Respondendo às perguntas, o  

prefeito fala sobre a estrutura montada na praia central, altura da rua 1500 que é um ponto 

sensível a estrutura para fazer atendimento e encaminhar ate a delegacia. Celas serão 

provisionadas para fazer encaminhamento. Afirma que ainda esta em negociação com a 

policia civil para reforçar o serviço junto à estrutura em apoio a GM, PM e assistência 

social. A intenção é que tenha um fluxo rápido para atendimento. Relata que as algas não 

apareceram também devido ao trabalho da emasa e que 98,7% da cidade possui rede de 

esgoto, a mais saneada de SC. O novo projeto de ocupação de espaço na orla preverá 

área para carga e descarga, limpeza e serviços. Projeto praia acessível contará com 

cadeiras anfíbias, profissionais e será ampliado para mais três pontos da praia central. 

Informa que o Plano de verão vai ser divulgado, que será feito material para ficar a 

disposição e que a assessoria de imprensa está presente para isso. Será contratada 

empresa para providenciar banheiro químico, aguardando empresas que possam cumprir 

as exigências. Secretário informa que há empresas privadas que tem interesse de receber 

concessão para explorar em publicidade. Sobre os índios, prefeito relata que há lugar 

determinado para comercialização dos seus produtos artesanais, conforme orientação dos 

órgãos de controle e fiscalização. O comandante informa que setenta e quatro policiais 

virão para a cidade e terão apoio da cavalaria de Joinville e São José. Informa que atende 

a demanda do município e dos municípios do entorno caso necessário. Sobre a coleta do 

lixo durante o dia, prefeito informa que há um fluxo de limpeza de praia e coleta por 

contentores e que os horários precisam atender a produção de lixo. Relativo ao projeto 

emergencial de iluminação da praia, está em processo licitatório. Está programado trocar 

iluminação por lâmpadas led ainda em dezembro na avenida Brasil, terceira avenida e 

atlântica. O secretário fala que a expectativa para a temporada é muito boa e que temos 

banco de dados de estimativa. Prefeito fala que a ocupação na praia será mais intensa e 

que medimos a estimativa de fluxo de pessoas pela coleta de lixo. Fala que irá pedir ao 
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mazoca para criar um canal de telefones para que possamos ajudar a resolver os 

problemas de forma rápida. Sobre a base integrada da barra sul, reformada pela 

comunidade, prefeito relata que com o alargamento da faixa de areia, será criado um 

museu tecnológico e praça humanizada com equipamento de áudio e vídeo para 

acompanhar os projetos da revitalização da praia. Com o encerramento da apresentação e 

sem mais a ser tratado, eu, Luciana Vargas, lavro a presente ata a partir de relato de 

representante da secretaria presente, para a devida publicação, dando legalidade ao 

conteúdo expresso, publique-se, arquive-se. 

 


